

Initiativkreis „Unter den Linden -
**Keine Bebauung
am Höslwanger Dorfanger**“



Höslwang,

den 6. November 2018

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Maier,
sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderats,

in der letzten Gemeinderatssitzung haben wir von der Gemeinschaft „unter den Linden - keine Bebauung des Höslwanger Dorfangers“ Ihnen ca. 270 Unterschriften für den Antrag auf einen Bürgerentscheid übergeben.

Wir möchten vorausschicken, dass wir die Arbeit des Gemeinderats in keinsten Weise angreifen wollen. Mit dem angestrebten Bürgerentscheid soll die Entscheidung des Gemeinderats bestätigt oder eine aus Sicht der Bürger sich anbahnende Fehlentwicklung vermieden werden.

In einem Zeitungsbericht im Oberbayerischen Volksblatt vom 25.10.2018 wurde deutlich, dass es auf beiden Seiten etliche Unklarheiten gibt.

Um Meinungen in lockerer Runde austauschen und alle Beteiligten auf einen Stand bringen zu können, möchten wir Sie gerne ins Höslwanger Pfarrheim zu einer Gesprächsrunde einladen.

**Ein Terminvorschlag unsererseits wäre ...
der Dienstag, der 20. November 2018
um 20:00 Uhr.**

An diesem Tag wäre der Pfarrsaal für uns reserviert. Sollte der Termin unpassend sein, sind natürlich auch die Wochen darauf denkbar. Die Verfügbarkeit des Raums müsste dann allerdings nochmal abgeklärt werden. Wir möchten vermeiden, dass ein Riss durch die Gemeinde geht und versuchen, gemeinsam eine für alle Beteiligten tragbare Lösung zu finden. Das Wohl der Gemeinde steht an erster Stelle.

Hochachtungsvoll für die Initiative

Sepp Hilger

Wolfgang Lentner

Stefan Rieplhuber